

BSU-Medienmitteilung vom 11. Februar 2010

Chessler in den BSU-Extra-Bussen

970 Chesslerinnen und Chessler liessen sich heute Morgen früh vom BSU in die Stadt Solothurn chauffieren. Das sind rund 60 Fasnächtler weniger als im Vorjahr.

Die Chesslete-Extra-Busse sind beliebt. Auch wenn im letzten Jahr rund 60 Personen mehr mit dem Bus an die Fasnacht anreisen: Ein Zuwachs von über 60 Prozent in den vergangenen Jahren spricht für eine rege Nutzung der Extrafahrten frühmorgens um 04.30 Uhr. Seit 2006 wuchs die Anzahl Chessler von 500 auf rund 1000 in diesem Jahr an.

Robert Fürst, Leiter Betrieb BSU, freut sich über diese positive Entwicklung: «Es macht uns grosse Freude, so viele Chessler an die Solothurner Fasnacht zu fahren.»

Der BSU fährt während der Fasnacht noch weitere zusätzliche Kurse: Am Fasnachts-Sonntag, 14. Februar, fährt auf der Linie 5 ein Bus um 13.58 Uhr ab Subingen Dorf Richtung Stadt. In den Nächten von Freitag/Samstag und Samstag/Sonntag gilt der normale Moonliner-Wochenendbetrieb. Am Fasnachts-Dienstag, 16. Februar, verkehren nach Mitternacht zusätzlich die Moonliner-Linien M30 (nur Richtung Biel) und M51 – M54 gemäss Wochenend-Fahrplan.

Auskunft erteilt:

Linda Segessenmann, Assistentin Kommunikation Busbetrieb Solothurn und Umgebung BSU,
Tel: 031 925 55 65 oder linda.segessenmann@bsu.ch